
令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２９日） 

                                                                            　　　２－１ 

県 民 連 合 　　　　   　　１１番            　　吉     田　　　　 誠 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　福島第一原発における汚染水発生量の低減について 危機管理部長 原子力安全対策

   課

  福島第一原発における汚染水発生量の低減に向けた取組を

  より一層進めるよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考

   えを尋ねたい。

   

二　人口減少対策について こども未来局長 こども・青少年

   政策課

県は、結婚を希望する方への支援にどのように取り組んで   

いくのか尋ねたい。   

   

三　再エネ・新エネ関連産業の振興について 知 事 次世代産業課 

   

再エネ・新エネ関連産業の振興にどのように取り組んでい   

くのか、知事の考えを尋ねたい。   

        

四　福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課 

          

１　沖縄路線の再開について、県の考えを尋ねたい。   

   

２　県は、福島空港を利用した台湾との交流促進にどのよう   

に取り組んでいくのか尋ねたい。　　   

   

五　外国人観光客のリピーター獲得について 〃 観 光 交 流 課 

   

  　県は、外国人観光客のリピーター獲得にどのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

　   

六　価格転嫁の円滑化について 商工労働部長 商 工 総 務 課

 

　　県は、価格転嫁の円滑化に向けた機運醸成にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                           　　　 ２－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　ドローンの安全確保と利活用について   

   

１　ドローンの利活用に向けた安全の確保について、県の考 商工労働部長 次世代産業課 

えを尋ねたい。   

   

２　県は、農業短期大学校において、ドローンを操作できる 農林水産部長 農業担い手課 

人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　有害鳥獣対策のための環境整備について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

　　県は、狩猟者の確保に向けてどのように取り組んでいくの   

か尋ねたい。   

   

九　地球温暖化に対応した農作物について 農林水産部長 農 業 振 興 課 

       

    県は、地球温暖化に対応した農作物の試験研究にどのよう   

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十　県立学校のトイレの洋式化について 教 育 長 教 育 庁

 

　　県立学校のトイレの洋式化を更に進めるべきと思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


